

# 3<sup>e</sup> édition du forum Luxinnovation "Business meets Research"

Plus de 400 représentants d'entreprises et d'organismes de recherche publique luxembourgeois et de la Grande Région ont participé à la 3<sup>e</sup> édition du forum Luxinnovation "Business meets Research" qui s'est tenu le 19 mai dans les locaux de la Chambre de Commerce, en présence du ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, François Biltgen. Véritable vitrine de promotion pour les collaborations public-privé, le forum a confirmé son statut de rendez-vous incontournable des entreprises et des chercheurs au Luxembourg. Organisée par Luxinnovation, l'Agence nationale pour la promotion de l'innovation et de la recherche, cette journée a été l'occasion de mettre l'accent sur l'importance de la valorisation des résultats de la recherche publique.

